



令和4年7月 第二よろこび保育園

いよいよ夏本番！日に日に暑さが増していますが、子どもたちは元気いっぱいです。汗をかきながら笑顔で遊んでいますよ。

これから夏本番になりますが、暑さに負けないように、水分補給や休憩を取り、体調管理をしっかりしながら過ごしていきたいと思っています。

・登降園の際は、園庭で遊ばないことを子どもたちと約束しています。駐車場での立ち話もお控えください。送迎時子どもの飛び出し等でのお問い合わせが多くありますので、保護者の方のご協力お願いいたします。また、お仕事が終わられましたら早めのお迎えをよろしく願います。



♪たなばたさま

♪みずあそび



7(木) たなばたまつり
20(火) 身体測定
26(火) 誕生会
☆プール遊び、水遊び
どろんこ遊び



◎プール、水遊びについて

・7月よりプール遊びが始まります。また、プール実施日以外にも暑い日には外でシャワーを浴びながらの水遊びやどろんこ遊びをしていきたいと思ひます。汚れてもよい服での登園、予備の着替えや身体拭きタオルの補充の確認のご協力をお願い致します。

・7月より毎日、プール・水遊びの可否（○ or ×）を連絡帳にご記入ください。詳しい記入方法は靴箱前に掲示しています。

◎迷子の持ち物が増えています

着替えの回数が増え、持ち物も多くなる季節です。持ち物には分かりやすい場所に大きくはっきりと記名をお願いします。毎日の使用で文字が薄くなって場合もあります、確認をお願い致します。

パン粉粘土あそびをしました！

先日、パン粉粘土遊びに挑戦しました。ザラザラのパン粉に水を加え子どもたちと一緒にこねこね…塊になってくると不思議そうに指でつついたり、入れ物に詰めたりしながら楽しみました。パンのようないい匂いに気づき、つまんでお口に運ぼうとする子もいましたよ。

粘土板を用意して机に誘うと、ちぎって並べる、指で穴をあける、ギュッと握ってつぶす…などなど、指先や手のひらを上手に使って遊ぶパン職人たちの姿が！真剣な表情がかわいらしかったです。感触を楽しむ遊び、これからも取り入れていきたいと思ひます。

